

Hokule`a

ハワイの「ホクレア号」が5月20日、周防大島にやってきました。大島商船棧橋では、商船学生会が中心となってセレモニーが行われ、約500人の歓迎を受けました。

また、「周防大島まるかじり」の皆さんのバザーテントが並ぶ、来島イベント会場の棕野漁港では、約1000人がホクレア号を出迎え。フラダンスや太鼓、乗組員らによるもちまきや来島を祝う600発の花火が打ち上げられ、ホクレア号歓迎一色となりました。

5月23日多数の町民が見送る中、漁船などの伴走を受け、ホクレア号は広島に向けて出港しました。

ハワイで復元された古代カヌー。海図やコンパスを使わず、星や雲、太陽を手がかりにする古来の航海術「スターナビゲーション」を駆使し、風と潮流をたよりに航海している。

今年1月にハワイを出航。4月に沖縄へ到着、周防大島に寄港し横浜へ向かう。ホクレアとはハワイ語で「幸せの星」という意味を持つ。



大島商船のカッター、ヨットなどに迎えられて入港するホクレア号。



◀ 大島商船棧橋での歓迎セレモニー。

▼ 棕野漁港で約1000人が出迎え。



約500人がホクレア号搭乗体験。▶

▼ 来島イベント会場で大歓迎を受ける乗組員。

